第372回三木市議会定例会 市長 閉会あいさつ

令和4年9月29日

閉会に当たりまして、一言ごあいさつを申し上げます。

このたびの定例市議会におきましては、去る9月1日の開会以来29日間にわたり、市内の太陽光発電施設の設置が適正に行われるよう必要な事項を定めた条例の制定や、令和4年度中にリニューアル工事を行う三木スケートボードパークにつきまして、令和5年度から有料公園施設とするための条例改正等の案件に加え、新型コロナウイルスのオミクロン株対応ワクチンの接種のほか、物価高騰対策としての住民税非課税世帯等への給付金の支給のための費用など、緊急を要する経費についての補正予算、その他人事案件などについて、ご審議をいただきました。

議員の皆さまにおかれましては、終始ご精励を賜り、本会議並びに各常任委員会において、それぞれ慎重なるご審議を尽くされたましたことに対しまして、敬意を表する次第です。

おかげをもちまして、このたびの市議会に提案いたしました 議案につきましては、適切なるご決定を賜りましたことに、厚 くお礼を申し上げます。

なお、「令和3年度各会計決算の認定」に係る議案につきましては、別途、決算特別委員会において、引き続き審査をいただくこととなりました。

委員の皆さまには、十分なる審査の上、認定をいただきます ようお願い申し上げます。

さて、新型コロナウイルスワクチンにつきましては、オミクロン株対応ワクチンの接種を開始しております。接種券は、10月19日から順次発送しますが、すでに送付しております3回目又は4回目の接種券でも接種が可能です。接種を希望する方が迅速かつ円滑に接種を行える体制を確保し、進めてまいります。

また、国は、今月26日から新型コロナウイルス感染者の全数把握を見直し、把握する対象を高齢者など重症化リスクの高い患者に限定する取組を始めました。これは、感染対策と社会経済活動を両立させるための取組であり、新型コロナウイルス

との共存、「ウィズコロナ」の生活を見据えたものです。依然として感染対策は必要ですが、これまで中止等を余儀なくされてきた社会経済活動を再開することも必要と考えます。市においては、三木金物まつりを3年ぶりに開催する予定です。大宮八幡宮や岩壺神社など秋祭りの開催を予定されているところもあり、コロナ禍においても、社会経済活動の再開に向けて取り組まれています。市民の皆さまにおかれましても、感染対策に留意しながら、自治会活動や市民活動等を再開し、市とともに、地域コミュニティの活性化や市民の交流の促進につなげていきましょう。

さらに、物価の高騰により大きな打撃を受けている市民のくらしの支援にも取り組みます。電気、ガス、食料品などの価格高騰への対策として、住民税非課税世帯等に対する1世帯当たり5万円の給付金については、速やかにお手元に届くよう進めてまいります。加えて、国において、エネルギーや食料品等の価格高騰の影響を受けた市民や事業者に対する必要な支援に充てることができる「電力・ガス・食料品等高騰重点支援地方交付金」が創設されました。市としては、これを有効に活用し、物価高騰の影響を受けている市民や事業者に対する支援策を早急にまとめます。国や県においても支援策を検討されておりま

すが、国や県の支援が行き届かない市民や事業者へのきめ細やかな支援こそ市の責任で行う必要があると考えます。コロナ禍や物価高騰の影響を受けている方に必要な支援が届くよう検討してまいります。

さて、10月1日からみっきぃ☆健康アプリの運用を開始し ます。この事業は、市民の健康意識の向上に加え、デジタル社 会に慣れ親しんでいただくための第一歩として位置付けていま す。健康アプリに、日常の健康データや健診の受診を記録し、 健康管理に活用いただくとともに、取得したポイントを電子マ ネーに交換することができますので、キャッシュレスの促進に もつなげてまいります。また、ポイントの交換の際には、マイ ナンバーカードによる個人認証を行いますので、マイナンバー カードの普及、利活用の促進を図る事業でもあります。みっき い☆健康アプリは、市が進めているデジタル化の取組の一環で あり、まずは市民の皆さまにご利用いただき、スマートフォン の操作に慣れ親しんでいただくことで、今後推進する予定であ る行政手続のオンライン化、キャッシュレス化などの普及に繋 げたいと考えています。なお、10月からアプリの操作の説明 会のほか、個別に出張説明会の開催も予定しており、より多く

の方にアプリをご利用いただけるよう対応してまいります。加えて、地域のデジタル化の取組として、スマートフォンの操作がわからない方、不慣れな方に対するスマートフォンの使い方講座を公民館等で実施するなど、みっきい☆健康アプリをはじめとするデジタル化の取組に市民の皆さまがご参加いただけるように進めてまいります。

朝夕はめっきり涼しくなり、昼夜の寒暖差が大きい季節となってまいりました。

議員の皆さまにおかれましても、くれぐれも健康にはご留意いただき、引き続き、市政の発展のためにご活躍くださいますようお願いを申し上げ、閉会のあいさつといたします。

ありがとうございました。